
令和 7年４月国見町教育委員会定例会 会議録 

 

 １．招集日時   令和 7年４月１1日（金） 午後 6時  

 ２．招集場所   観月台文化センター 

 ３．出席委員   １番委員  高橋 幸子（教育長職務代理者） 

          ２番委員  志村 裕美 

          ３番委員  中村 裕美 

          ４番委員  菊地 貴雄 

          ５番委員  石幡 良子（教育長） 

 ４．説明のため出席 

          次長兼教育総務課長    宍戸 浩寿 

          教育施設課長       佐藤 智宏 

          生涯学習課長       小野 笑子 

 ５．書  記   主幹兼総務係長      八島 章 

こども教育係長      蓬田 裕子 

指導主事         丹治 光夫 

 ６．傍 聴 者   なし 

 ７．開  会   午後６時００分 

 ８．教育長あいさつ 

９．会議の成立  教育長が、教育委員全員の出席であり、会議が成立していることを宣言した。 

10．会議録署名委員 会議録の署名委員について、1番高橋幸子委員、４番菊地貴雄委員を教育長が

指名した。 

11．会期の決定  教育長が会期を諮り、本日１日とすることを決定した。 

12．会議録の承認 事務局より３月定例会会議録の概要について説明し、異議なく承認された。 

13．教育長職務代理者及び教育長報告 

（１）教育長職務代理者出席会議等について 

   教育長職務代理者出席会議等について、別紙のとおり報告した。 

（２）教育長出席会議等について 

教育長の出席会議等について、別紙のとおり報告した。 

  （３）３月議会定例会について 

    次長兼教育総務課長より、３月議会定例会及び令和 7 年度予算のポイントについて報告した。 

各課長より、令和 7年度国見町当初予算重点事業について、別紙のとおり報告した。 

（４）その他 

    特になし 

14．協議・報告 

  【報告事項】 

（１）事務分掌・事務執行計画について 



教育総務課長より、別紙資料に基づき報告した。 

（２）令和７年度国見町教育委員会重点取組事項について 

指導主事より、別紙資料に基づき報告した。 

なお、各委員からの主な意見は次のとおり。 

高橋委員 読書活動の充実について、小学校では 4から 6の付く日を「家読の日」として、そ

れを今年は中学校でもということだが、以前から言われているが、なかなか家読が徹底し

ていかないように見える。中学校で「家読の日」を設定するうえで、もっと具体的に家読

を進めていきますというようななにかがあればいいと思った。 

指導主事 小学校で４から６の付く日は家読の日とされていたので、中学校の方でも同じよう

に進めていく。図書室に行き、まずは好きな本からというように取り組めるよう、お話を

させていただいているところだ。前日の 3日の給食時間あたりに、家読の日ということを

生徒会や図書委員等が周知させるような取り組みを行うようにしていた。 

（３）第 2期国見町歴史的風致維持向上計画策定について 

    企画調整課地域振興係大栗主査より、別紙資料に基づき報告した。 

  （４）第 3期国見町子ども・子育て支援事業計画策定について 

    教育総務課長より、別紙資料に基づき報告した。 

（５）教育総務課報告 

 ①令和 7年度保育所・幼稚園・小中学校等子ども数について 

令和 7年４月１日現在の保・幼・小・中の子どもの数について、別紙のとおり報告した。 

 ②幼稚園・小中学校の入学式等について 

幼稚園の入園式、小中学校の入学式について、別紙のとおり報告した。 

（６）教育施設課報告 

①子どもクラブ児童数について 

令和 7年度の子どもクラブ児童数について、別紙のとおり報告した。 

（７）生涯学習課報告 

①青少年育成町民会議について 

3月 24日に行われた「奨励金交付」について、別紙のとおり報告した。 

②図書館事業について 

「図書館利用状況」「図書管理システム導入」について、別紙のとおり報告した。 

③施設管理について 

施設利用状況について、別紙のとおり報告した。 

④今後の予定について 

今後開催予定の事業日程について、別紙のとおり報告した。 

なお、各委員からの主な意見は次のとおり。 

志村委員 地域学校協働本部事業の高校入試対策講座は、3年生対象で通年を通して対策 

講座を行うということか。 

生涯学習課長 そのとおりです。 

志村委員 放課後塾ハルの中学部の振り分けは。 

生涯学習課長 放課後塾ハルの中学部については、1年生 2年生のみとなる。 



おととしまでは 3年生までだったが、昨年から 1年生 2年生対象となっている。 

中村委員 ももたんスポーツクラブについて。以前は人の集まりがよくなかったということだ

ったが、教室の内容は変わっていなくても人は集まったのか。 

生涯学習課長 令和 6 年度については、最終的に 3 月末には 60 名程度の会員が集まった。

目標は 100名だが、1年目にしてはまずまずだったと思っている。また、後期の 9月以

降の講座で、設立前に実施したアンケート調査 1 位だったバトミントン教室については、

講師が見つかったため実施することができた。その結果小学生や保護者の方に会員となっ

ていただくことができ、結果後半伸びたという形にはなっている。 

（８）その他 

①令和 7年５月教育委員会は、５月 16日（金）午後 6時より観月台文化センターで 

開催予定 

②当面の予定 

・令和 7年度市町村教育委員会連絡協議会伊達支会 役員会・監査 

      ４月２３日（火）午前９時４５分より伊達市役所で開催予定 

     ・令和 7年度市町村教育委員会連絡協議会 定期総会 

      ５月 8日（木）午前１０時３０分より福島テルサで開催予定 

15．閉  会  午後７時 7分 


